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22 de abril

Casa que acolhe

2ª - FEIRA
a



Diz-nos o Papa Francisco que «embora a Igreja respeite a autonomia da política, não relega a sua própria missão
para a esfera do privado. Pelo contrário, não pode nem deve ficar à margem na construção de um mundo melhor
nem deixar desperdiçar as forças espirituais que possam fecundar toda a vida social» (FT 276). O que significa isto?
Significa que a missão de todos os que foram batizados é o anúncio do Evangelho, da Boa-Nova de Jesus Cristo. Este
anúncio pode e deve ser feito com palavras e atos/gestos. Não é privado porque não é um dom que seja para
guardar, mas um tesouro para partilhar com todos. Não é privado porque ao anunciar a palavra de Deus estou a
torná-lo público. Não é privado porque a forma como vivo e como me insiro na sociedade tem de ser coerente com
a minha fé em Jesus Cristo.



Coerente na forma como ajo, coerente na forma como comunico, coerente na forma como voto, coerente na forma
como escolho fazer as coisas que faço. Se o meu voto contribui para que um partido cujas ideias políticas atentam
contra os mandamentos da lei de Deus e a tradição da Santa Igreja ganhe as eleições, estou em profunda
contradição com as minhas crenças. A minha religião é vivida publicamente e abertamente, pois o meu coração
também arde. Os discípulos de Emaús, como escutámos no outro dia, ao sentir arder o seu coração por
reconhecerem o Senhor ressuscitado saem do seu âmbito privado e fazem-se ao caminho para anunciar aos outros
que viram o Senhor. Também eu devo sair até aos que habitam as periferias da fé e, com a minha vida, viver a
missão que Cristo me confiou pessoalmente – anunciar o Evangelho.



Sonha | Se a minha missão pessoal é a de anunciar o Evangelho com a minha vida, que comportamentos
tenho que me possam pôr em posição de Evangelizar?

Reza | Senhor Jesus, que foste jovem, que olhaste com afeição o jovem rico, que o convidaste a deixar
tudo e a seguir-Te, pedimos-Te pelos jovens de hoje, sobretudo por aqueles que andam tristes, vivem
mergulhados no pecado e no vício, que não têm o amor da família, que não têm emprego, nem um futuro
certo.



Rezemos 

EM NOME DO PAI E DO FILHO E DO ESPÍRITO SANTO. ÁMEN. 

Pai Nosso…

São João Bosco, rogai por nós. 

Em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo. Ámen





23 de abril

3ª - FEIRA
Paróquia que evangeliza a



“Os homens constituem todos uma só comunidade, todos têm a mesma origem pois foi Deus quem fez
habitar em toda a terra o género humano.” (Encíclica Nostra Aetate). Significa isto que, por sermos fruto
do mesmo Criador, somos, um só género e uma só comunidade. O género humano, apesar das
particularidades de cada um que o distinguem do seu semelhante, constitui uma comunidade que tem,
na sua essência, a fé. Seja a fé num Deus ou em muitos, ou até a fé de que não há Deus algum, está
sempre nisto implicado um ato de acreditar. Somos uma comunidade de seres crentes, cuja(s) fé(s) são
o garante, na maioria dos casos, de valores éticos e de códigos de conduta, linhas orientadoras para os
afazeres quotidianos.



Sonha | Reconheço que acreditar ou não em Deus é um ato de fé. Que valores retiro das minhas 
crenças?

Reza | Ó Senhor, Tu foste para nós um refúgio de geração em geração. Antes de terem nascido as
montanhas e serem dados à luz a terra e o mundo, desde sempre e para sempre, Tu és Deus.



Rezemos 

EM NOME DO PAI E DO FILHO E DO ESPÍRITO SANTO. ÁMEN. 

Ave Maria…

Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós

Em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo. Ámen





4ª - FEIRA
24 de abril

Escola que encaminha para a vidaa



Diz-nos o Papa Francisco, na Fratelli Tutti, que temos escutado nos últimos dias, que “a Igreja valoriza a
ação de Deus nas outras religiões e (…) olha com sincero respeito esses modos de agir e viver, esses
preceitos e doutrinas que (…) refletem, não raramente, um raio da verdade que ilumina todos os
homens” (FT 277).

É verdade que a Igreja não tem historicamente a melhor fama no que toca à forma como lidou com as
outras religiões. Todavia, muito dessa fama, é mero desconhecimento e preconceito, embora aquilo
que de facto fez de mal, a Igreja, mais famosamente por João Paulo II, reconheceu e pediu perdão.
Hoje, felizmente, somos uma Igreja que se reconhece como uma entre muitas, no sentido quantitativo
da expressão. Uma Igreja que não é tolerante – pois isso é como dar permissão para que as outras
existam – mas sim comunitária e sensível a procurar encontrar nas demais igrejas e credos, centelhas
do divino criador Pai, Filho e Espírito Santo.



Sonha |Que há nas outras religiões que possam apontar para o mesmo que a nossa?

Reza | Ó Deus, Tu és o meu Deus. É a ti que eu procuro desde a aurora. A minha alma tem sede de ti. O
meu ser anseia por ti, como terra seca e cansada, sem água. Quero contemplar-te no santuário, para ver o
teu poder e a tua glória. A tua misericórdia vale mais do que a vida. Por isso os meus lábios te louvarão.
Quero bendizer-te toda a minha vida e em louvor do teu nome erguer as minhas mãos. Como a minha
alma se delicia com leite e abundância, meus lábios te louvarão em expressões de júbilo.



Rezemos

EM NOME DO PAI E DO FILHO E DO ESPÍRITO SANTO. ÁMEN. 

Pedimos a Deus, com a intercessão de S. Lucas, que nos faça misericordiosos como Ele.

Ave Maria…

Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.

Em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo. Ámen





6ª - FEIRA
26 de abril

Palavra de Deusa



Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: «Eu sou a verdadeira vide e meu Pai é o agricultor. Ele
corta todo o ramo que está em Mim e não dá fruto e limpa todo aquele que dá fruto, para que dê ainda
mais fruto. Vós já estais limpos, por causa da palavra que vos anunciei. Permanecei em Mim e Eu
permanecerei em vós. Como o ramo não pode dar fruto por si mesmo, se não permanecer na videira,
assim também vós, se não permanecerdes em Mim. Eu sou a videira, vós sois os ramos. Se alguém
permanece em Mim e Eu nele, esse dá muito fruto, porque sem Mim nada podeis fazer. Se alguém não
permanece em Mim, será lançado fora, como o ramo, e secará. Esses ramos, apanham-nos, lançam-nos
ao fogo e eles ardem. Se permanecerdes em Mim e as minhas palavras permanecerem em vós, pedireis
o que quiserdes e ser-vos-á concedido. A glória de meu Pai é que deis muito fruto. Então vos tornareis
meus discípulos». Jo 15, 1-8

Terminamos esta semana com a leitura do evangelho do próximo domingo.



Sonha | Diz-nos Jesus que “o ramo não pode dar fruto por si mesmo”. Isto significa que eu sozinho não 
sou nada, preciso dos outros e mais importante ainda, preciso da videira que é Cristo e do agricultor que é 
Deus. Já houve alguma situação em que pensava que ia fazer tudo sozinho/a e acabei por apenas 
conseguir depois de rezar e falar com Deus?

[pensamos nisto em breves instantes de silêncio]

Reza | Aleluia! Louvai, ó servos do Senhor, louvai o nome do Senhor. Bendito seja o nome do Senhor,
desde agora e para sempre. Desde o nascer do Sol até ao seu ocaso, seja louvado o nome do Senhor. O
Senhor ergue-se acima de todos os povos, acima dos céus está a sua glória.



Rezemos 
EM NOME DO PAI E DO FILHO E DO ESPÍRITO SANTO. ÁMEN. 

Pai Nosso…

São João Bosco, rogai por nós

Em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo. Ámen




